

LAROQUE-DES-ALBÈRES

L'accueil de loisirs solidaire de la maison de retraite

À Laroque-des-Albères les enfants inscrits à l'accueil de loisirs ainsi que ceux de Sorède, Montesquieu-des-Albères et Villelongue-dels-Monts ont, dans le cadre des projets entrepris les mercredis, depuis le 11 mai apporté du soutien aux résidents de la maison de retraite des Valbères de Sorède en leur offrant une création en 3D réalisée par

leurs soins. Une œuvre multicolore pour apporter du soleil dans les yeux des résidents.

Si en raison des protocoles sanitaires en cours, les enfants et les retraités n'ont pu se rencontrer pour échanger, les résidents remercient sincèrement tous les enfants qui ont pensé à eux en cette période particulière.